

PATENT ASSIGNMENT COVER SHEET

Electronic Version v1.1
Stylesheet Version v1.2

EPAS ID: PAT5284690

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT
NATURE OF CONVEYANCE:	ASSIGNMENT
CONVEYING PARTY DATA	
Name	Execution Date
ANDREAS RUMMEL	02/24/2008
RECEIVING PARTY DATA	
Name:	TOXOGEN GMBH
Street Address:	FREIDRICH-EBERT-STR. 27
City:	LANGENHAGEN
State/Country:	GERMANY
Postal Code:	30851
PROPERTY NUMBERS Total: 2	
Property Type	Number
Application Number:	15481645
Application Number:	16220662
CORRESPONDENCE DATA	
Fax Number:	
<i>Correspondence will be sent to the e-mail address first; if that is unsuccessful, it will be sent using a fax number, if provided; if that is unsuccessful, it will be sent via US Mail.</i>	
Email:	gene.yao@btlaw.com
Correspondent Name:	GENE YAO
Address Line 1:	1000 N. WEST STREET, SUITE 1500
Address Line 4:	WILMINGTON, DELAWARE 19801
ATTORNEY DOCKET NUMBER:	75874-288718
NAME OF SUBMITTER:	GENE J. YAO
SIGNATURE:	/Gene J. Yao/
DATE SIGNED:	12/14/2018
Total Attachments: 4	
source=Assignment2#page1.tif	
source=Assignment2#page2.tif	
source=Assignment2#page3.tif	
source=Assignment2#page4.tif	

Sole
Gemeinsam

ASSIGNMENT ÜBERTRAGUNG

IM HINBLICK DARAUF, dass ich, **Andreas Rummel**, zusammen mit **coerfindern Tanja Weil und Aleksandrs Gutcaits**, eine bestimmte Verbesserung in Bezug auf **Carrier Zum Targeting Von Nervenzellen** erfunden haben, die in einer Anmeldung für eine Patenturkunde der Vereinigten Staaten beschrieben ist,

WHEREAS, I, **Andreas Rummel**, together with co-inventors, **Tanja Weil and Aleksandrs Gutcaits**, have invented a certain improvement in **Carrier for Targeting Nerve Cells** described in an application for Letters Patent of the United States,

deren Beschreibung zum gleichen Datum hiermit ausgefertigt und in Kürze bei dem Patentamt der Vereinigten Staaten eingereicht wird (*nur für Einreichungen 37 CFR §1.53(b) zu verwenden*);

the specification of which is being executed on even date herewith and is about to be filed in the United States Patent Office (*use for 37 CFR §1.53(b) filings only*);

deren Beschreibung am [] als U.S.-Patentanmeldung Nr. [] eingereicht wurde;

the specification of which was filed on [] as United States Application No. [];

deren Beschreibung die nationale Phase der Vereinigten Staaten der internationalen Anmeldung Nr. **PCT/EP2006/003896** darstellt, eingereicht am **26 April 2006** und übertragene U.S.-Anmeldung Nr. **11/919,302**;

the specification of which is the United States National Stage of International Application No. **PCT/EP2006/003896**, filed on **April 26, 2006** and assigned United States Application No. **11/919,302**;

die unter der U.S.-Patent Nr. [] am [] patentiert wurde.

which was patented under United States Patent No. [] on [] .

IM HINBLICK DARAUF, dass **Toxogen GmbH** (im Folgenden "RECHTSNACHFOLGER" genannt), eine Gesellschaft, die gemäß den Gesetzen von **Deutschland** organisiert ist und besteht, mit Firmensitz in **Freidrich-Ebert-Str. 27, 30851 Langenhagen, Deutschland**, gemäß den ordnungsgemäß mit mir eingegangenen Übereinkommen eine Beteiligung daran zu erwerben wünscht;

WHEREAS, **Toxogen GmbH** (hereinafter "ASSIGNEE"), a corporation organized and existing under the laws of Germany, and having a usual place of business at **Freidrich-Ebert-Str. 27, 30851 Langenhagen, Germany** desires to acquire an interest therein in accordance with agreements duly entered into with me;

wird DAHER allen Personen, die es angeht, bekannt gemacht, dass ich aufgrund und in Anbetracht der Vereinbarungen und aufgrund anderer und wertvoller Erwägungen, deren Empfang hiemit bestätigt wird, dem RECHTSNACHFOLGER, seinen Nachfolgern, Sonderrechtsnachfolgern und gesetzlichen Vertretern das gesamte Recht, den gesamten Titel und die gesamte Beteiligung im gesamten Gebiet der Vereinigten Staaten von Amerika, seinen Staatsgebieten und allen Ländern des Auslands in Bezug auf die Erfindung, wie sie in der Anmeldung beschrieben ist, zusammen mit dem gesamten Recht, dem gesamten Titel und der gesamten Beteiligung in Bezug auf die Anmeldung und Patenturkunden, die dafür ausgegeben werden, verkauft, übertragen und übereignet habe und mit Hilfe dieser anwesenden Personen hiemit verkaufen, übertragen und übereignen; wobei der RECHTSNACHFOLGER die Erfindung, die Anmeldung und die Patenturkunde für seinen eigenen Gebrauch und Vorteil sowie für seine Nachfolger, Sonderrechtsnachfolger und gesetzlichen Vertreter bis zu dem vollen Ende der Laufzeit, für die die Patenturkunde erteilt wird, innehaben und nutzen darf, und zwar in demselben Umfang, wie es der Fall wäre, wenn ich dieselbe innegehabt hätte und diese Übertragung und dieser Verkauf nicht stattgefunden hätten; hiemit übereigne ich alle Rechte, die sämtlichen internationalen Vereinbarungen, Übereinkommen oder Gesetzen, die den gewerblichen Rechtsschutz betreffen, entsprechen oder aus diesen entstehen, durch Einreichung aller derartiger Anmeldungen für Patenturkunden. Hiemit anerkenne ich, dass diese Übertragung, die das gesamte Recht, den gesamten Titel und die gesamte Beteiligung in Bezug auf die Erfindung darstellt, das Recht für den RECHTSNACHFOLGER in sich birgt, von zuständigen Behörden in allen

NOW, THEREFORE, to all whom it may concern be it known that for and in consideration of said agreements and of other good and valuable consideration, the receipt of which is hereby acknowledged, I have sold, assigned and transferred and by these presents do hereby sell, assign and transfer unto said ASSIGNEE, its successors, assigns and legal representatives, the entire right, title and interest in and throughout the United States of America, its territories and all foreign countries, in and to said invention as described in said application, together with the entire right, title and interest in and to said application and such Letters Patent as may issue thereon; said invention, application and Letters Patent to be held and enjoyed by said ASSIGNEE for its own use and behalf and for its successors, assigns and legal representatives, to the full end of the term for which said Letters Patent may be granted as fully and entirely as the same would have been held by me had this assignment and sale not been made; I hereby convey all rights arising under or pursuant to any and all international agreements, treaties or laws relating to the protection of industrial property by filing any such applications for Letters Patent. I hereby acknowledge that this assignment, being of the entire right, title and interest in and to said invention, carries with it the right in ASSIGNEE to apply for and obtain from competent authorities in all countries of the world any and all Letters Patent by attorneys and agents of ASSIGNEE's selection and the right to procure the grant of all such Letters Patent to ASSIGNEE for its own name as assignee of the entire right, title and interest therein;

Ländern der Welt alle Patenturkunden von Anwälten nach Wahl des RECHTSNACHFOLGERS zu beantragen und zu erhalten, sowie das Recht in sich birgt, dass der RECHTSNACHFOLGER die Erteilung aller dieser Patenturkunden auf seinen eigenen Namen als Rechtsnachfolger des gesamten Rechts, des gesamten Titels und der gesamten Beteiligung daran erhält;

UND ich erkläre mich hiermit des Weiteren in meinem eigenen Namen und im Namen meiner Testamentsvollstrecker und Nachlassverwalter einverstanden, sämtliche sonstigen rechtmäßigen Dokumente auf Anfrage auszufertigen und ebenso sämtliche sonstigen rechtmäßigen Handlungen, die als notwendig erachtet werden, durchzuführen, um die vorgenannte Erfindung vollständig auf den RECHTSNACHFOLGER, seine Nachfolger, Sonderrechtsnachfolger und gesetzlichen Vertreter zu übertragen, jedoch auf seine oder ihre Kosten und zu seinen oder ihren Lasten, einschließlich der Ausfertigung von Patentanmeldungen im Ausland und der Ausfertigung von Ersatz-, Neuerteilungs-, Ausscheidungs- oder Fortführungsanmeldungen und vorläufigen oder sonstigen Erklärungen sowie der Zeugenaussage bei jeglichen Kollisionen von Patentansprüchen oder anderen Verfahren, in die die Erfindung oder jegliche Anmeldungen oder Patente, die diese betreffen, mit einbezogen sind;

AND, I hereby further agree for myself and my executors and administrators to execute upon request any other lawful documents and likewise to perform any other lawful acts which may be deemed necessary to secure fully the aforesaid invention to said ASSIGNEE, its successors, assigns and legal representatives, but at its or their expense and charges, including the execution of applications for patents in foreign countries, and the execution of substitution, reissue, divisional or continuation applications and preliminary or other statements and the giving of testimony in any interference or other proceeding in which said invention or any application or patent directed thereto may be involved;

UND ich bevollmächtige den
 Präsidenten des Patentamts der
 Vereinigten Staaten und ersuchen ihn
 hiermit, dieses Patendokument, das
 gemäß der Anmeldung oder den
 Anmeldungen, die darauf beruhen, erteilt
 werden soll, dem
 RECHTSNACHFOLGER, seinen
 Nachfolgern, Sonderrechtsnachfolgern und
 gesetzlichen Vertretern zu erteilen.

AND, I do hereby authorize and
 request the Commissioner of Patents of the
 United States to issue such Letters Patent
 as shall be granted upon said application or
 applications based thereon to said
 ASSIGNEE, its successors, assigns, and
 legal representatives.

Erfinder Andreas Rummel Datum 27.02.08 Inventor Andreas Rummel Date 27.02.08
 Andreas Rummel Andreas Rummel

Adresse Kronenstrasse 24 Address Kronenstrasse 24
30161 Hannover, Deutschland 30161 Hannover, Germany

Zeuge Rogina Ax-Sudolowski Witness Rogina Ax-Sudolowski
 Adresse Am Schatzkammer 9 Address Am Schatzkammer 9
30162 Hannover, Deutschland 30162 Hannover, Deutschland
R. Ax-Sudolowski R. Ax-Sudolowski

Zeuge Anne Katrin Völker Witness Anne Katrin Völker
 Adresse Berliner Allee 62 Address Berliner Allee 62
30175 Hannover, Deutschland 30175 Hannover, Deutschland
A.K. Völker A.K. Völker

C:\N:\Porto\formal\gbl\BEVERE\76542E_1.DOC